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 神帶領我走上宣教之路，是源自一種感動。我對這個陌生的韓國，

存著一份情；對她的文化、歷史、政治及民生十分有興趣，甚至十多年

前曾購買韓語書籍打算學習；後來因為懶惰，書籍放在一旁。一天，太

太（沈潔瑩）做家務時，發現這套書；我又對她說，韓語是很容易學的；

因此，她便開始自學韓語，越學越有興趣，直到今日。 

 

 2004 年，我參加了中國信徒佈道會首次舉辦的韓國大邱短宣。在

短宣的 9 天裡，我用很槽榚的普通話傳福音，竟然可以帶領數位學生

歸主。主讓我知道，祂能使用人的有限去成就祂的工作。有一天，當我

獨自在短宣隊住處的天台敬拜、默想神的時候，望著韓國教會旁邊的小

山丘，彷彿聽見主的聲音對我說：「你願意留在這裡嗎？」我對主說：

「我留在這裡作什麼？」主對我說：「你不用理會，我只問你是否願

意？」我對主說：「主啊！我願意！」就這樣，我回應了上主的呼召。 
 

 以後的十年裡，我在等候及尋求。直到 2013 年，神藉著一位韓國

牧師發出的邀請，我們一家往全州探索工場的情況。經過幾天的探訪及

與韓國牧師的交通，加上禱告中得到的感動，我們便於 2016 年正式成

為中信差會宣教士，並前往韓國全州這地方宣教，服事中國留學生。 

 

 全州有 3 間大學，我們主要於全北大學及又石大學的中國人教會服

事。每年都有不少中國留學生來全州升學，單單這學期，全北大學便收

了 160 位中國新生；估計全校大約有一千名中國留學生就讀。另一間

又石大學，上學期便收了兩百多位中國人來讀博士生，加上其他本科生，

相信全校也有數百名中國留學生。 
   

 近年，越來越多內地婦女透過婚姻來韓定居，並且生兒育女。因著

語言的障礙、文化的差異，她們難以結交朋友，與丈夫關係亦不理想，

心靈有很大需要。除此以外，亦有不少中國勞工（包括黑工）來韓工作，

這些也是極大的禾場。因此，我們禱告主，求主開路，讓我們能服事這

些多文化家庭及勞工。願主帶領。 

 

http://www.hkpec.org/mos

